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縦割り班が決まり，活動がスタート
6月1日(火)の中休み，縦割り班の結成集会が行われました。全校を3色に分け，1～6年生の

縦割りでこれから縦割り遊びや運動会，業前体育などで活動を進めていきます。6年生がリー

ダーとなり，様々な活動をリードしていきます。学年の枠を超えて，みんなでなかよく楽しく

活動することで，北小の絆がさらに深まります。

赤・青・黄の各色別に6年生が会を進行していましたが，今年一年間，6年生にはリーダーシ

ップを発揮してチームをまとめ，下級生も楽しめる活動を進めていってほしいと思います。

黄 組
リーダー姫野幸貴､サブ渡邊湖心

青 組
リーダー日原大海､サブ平山澄怜

赤 組
リーダー前島朔陽､サブ遠藤鈴佳

花いっぱい，野菜いっぱい，ウサギもいっぱい‼
6月3日(木)学区にあるコメリ千野店から「コメリ緑資金ボランティア助

成」のお話が学校にあり，約3万円の花や野菜の苗，培養土などを学校に

提供していただきました。花の苗は栽培委員が正門前のプランターに移植，

野菜苗や種は1年生と5年生の学級園に子供たちが植えました。この他に

も，それぞれの学級園にはいろいろな野菜や植物が植えられ，子供たちが

育てています。これから子供たちの世話で，学校も夏の花や野菜がいっぱ

いになっていき楽しめそうです。

また，花や野菜だけでなく，北小の飼育小屋にはウサギやカメもたくさ

んいて，休み時間などたくさんの子供たちがいつも世話や様子を見に来ま

す。童話の中ではウサギとカメは競争しますが，北小のウサギとカメはど

っちもマイペースです。（休みの日には，ぜひ学校の

ウサギを見に来てください。かわいいウサギに心癒

やされます。）こうした豊かな環境の中，体験を通し

て子供たちの生き物や自然を大切にする心が育って

いくのだと思います。

梅雨入りのニュースを聞き，今年の夏の天候はどうだろうか？今年は農作物が順調に生育できる

だろうか？と，学校農園を見渡している今日この頃。東京オリンピック,本当に開催するの？ 新型コ

ロナウイルスのワクチンの効果ってどうだろう？ いつ打てるのかな？などと，考えているのは私だ

けでしょうか。外国では，マスクをしなくても良くなったなどのニュースも聞かれます。日本も，

早くそんな日が来ることを心から願っています。



第1回学校運営協議会 開催
6月4日(金)の午後，第1回学校運営協議会が開かれました。本校もコミ

ュニティスクールとなり2年目を迎えました。「地域に開かれた地域ととも

にある学校」を目指し，運営協議会の委員の皆さんに学校運営に対して承

認や意見をもらいながら参画していただいています。今年度の協議会の委

員の方々は，会長に佐藤誠様（前年度ＰＴＡ会長），副会長 福田幸延様（現ＰＴＡ会長），渡

邉靖様（地区退職教職員，前校長），田村梢様（前ＰＴＡ女性副会長）の４名です。

各教室の授業を参観した後，運営協議会の委員さん方から塩山北小の現状やこれからの課題等，

授業を見た感想や日頃感じていることを出していただきました。北小学校は地域とのつながりがし

っかりしていること，スクールガード隊やふるさと学習などこれまでの取組が継続して続いている

こと，子供たちが優しい心で友達と関わっていること等の長所ととともに，優しい反面主体性や自

主性に欠けるなどの課題も出されました。こうした地域の声，保護者の声を学校運営に活かし，塩

山北小学校の児童の健全育成と，地域とともに歩む学校を目指し，取り組んでいきたいと思います。

教育実習生 廣瀬実紅さん
5月31日～6月

25日の４週間，

本校の卒業生で現

在帝京科学大学４

年の廣瀬実紅さん

が教育実習を行っています。教育実習も半分が

過ぎ，廣瀬さんも学校生活に慣れてきたようで，

４年生の授業を行ったり，休み時間には校庭で

子供たちと遊んだりと全力で頑張っています。

教育実習の経験を通して教員の魅力とやりが

いを体感できたと思うので，これから本当の先

生を目指して頑張ってほしいと思います。

救急法講習会
６月３日（木）職員対象の救急法講習会を行

いました。赤十字甲府支部の有坂様を講師に，

プール学習が始まる前のこの時期に，万が一の

事態に備え，心肺蘇生法及びＡＥＤの使い方を

職員みんなで学びました。今回は一人で行うや

り方だけでなく，二人で連携して行う方法もて

いねいに学びました。

「備えあれば憂いなし」，職員も真剣に講話

や実技に取り

組み，万が一

の対処法を身

につけること

ができました。

引き渡し訓練・親子クリーンアクション
6月7日(月)の午後，南海トラフ地震に伴う児童引き渡し訓練を行

いました。当日は，大変暑い中でしたが，保護者の皆様の参加によ

り，学校で地震や災害が発生した際の児童の引き渡し方法を確認す

ることができました。また，その後親子で通学路のゴミ拾いと安全

点検を行っていただき，大変有意義な活動を行うことができました。

本来ならば，ふれあいの日（学校開放日）で学校の様子を自由に参

観できる予定でしたが，新型コロナウイルス感染症のまん延防止のため，授業参

観は中止とさせていただきました。

なお，皆様から寄せられた通学路の点検結果については，

児童への日頃の安全指導と，市への要望としてまとめ報告

していく予定です。お忙しい中，多くの保護者の皆様のご

参加とご協力に，心より感謝申し上げます。


